



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4599
Ciudad Universitaria, 21 de febrero de 2023

Firman convenio Facultad de Arquitectura y Colegio de Arquitectos de Morelos

La directora de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Perla Posada Vique, firmó un convenio de colaboración con el presidente del Colegio de Arquitectos del estado de Morelos, Javier Torres Campos, con el que permitirá a las y los estudiantes realizar sus prácticas profesionales y acceder a una bolsa de trabajo.

Durante la firma realizada en Plaza Cultural 19/S/17 de esta unidad académica, Perla Posada, explicó que esta alianza es importante porque se trata de la organización de arquitectos más importante en el estado, lo que permitirá que las y los estudiantes realicen su servicio social y prácticas profesionales directamente con los profesionales de la arquitectura.

“Además, las y los estudiantes se verán beneficiados con los vínculos profesionales, las actividades de capacitación y la bolsa de trabajo del Colegio de Arquitectos”, dijo la directora de dicha unidad académica.

Por su parte, Javier Torres, señaló que el acuerdo representa un momento clave para los arquitectos en el estado, “ya que trabajarán de manera conjunta para complementar la formación académica de las y los futuros arquitectos, con cursos, talleres, conferencias, para contar con una formación más completa, una visión más amplia y actualizada del desarrollo profesional de la arquitectura”, expresó.

Como parte de este convenio, al finalizar la ceremonia protocolaria, Abraham Cota Paredes, de la firma *Cotaparedes Arquitectos* y considerado en una selección de 20 oficinas emergentes de Arquitectura alrededor del mundo, presentó una conferencia en la que hizo un recuento de obras y autores reconocidos por sus estilos arquitectónicos en México y en el mundo.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia